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Verso la soluzione dei problemi che hanno bloccato lo scalo aereo : 

A gennaio il decollo della società 
per i servizi a terra di Capodichino 

Lo statuto approvato anche dal Comune - La Regione assicura la somma necessaria all'avvio dell'attività - Indispen
sabile la presenza dell'Alitalia - Stellato chiarisce che deve trattarsi di una iniziativa produttiva e non assistita 

« A questo punto non resta 
a l t ro che andare dal notaio 
e costituire la società di ge
s t ione» : cosi ci dice il com
pagno Adolfo Stellato, asses
sore provinciale ai Trasporti , , 
quando gli chiediamo quali 
al t r i adempimenti occorre as
solvere per dare vita, final
mente, alla società per azioni 
che dovrebbe assumere la 
gestione diretta di tut t i i 
servizi di assistenza a terra 
dell'aeroporto di Capodichi
no. 
Siamo dunque all'epilogo di 

una vicenda trascinatasi 
troppo a lungo e che ha avuto 
il suo momento c!i massima 
esasperazione nei sodici gior
ni di chiusura dello scalo ae
reo napoletano al traffico di 
linea. Lo schema di s ta tuto 
della costituenda società. 
approvato già dal consiglio 
provinciale nel luglio dello 
scorso anno, recentemente ha 

Occupata 
l'area 

destinata 
alla Navalsud 

La battagl ia a colpi d i co
mun ica t i u f f i c ia l i t r a 11 con
sorzio autonomo del porto e 
la Navalsud si ò riaccesa. 
Ier i i l presidente e ammin i 
s t ra tore delegato del cantie
re navale, V i t t o r i o Paravia. 
ha di f fuso una nota in cui 
cr i t ica aspramente i l compor
tamento del consorzio porto 
che ha i n f ran to gl i accordi 
ragg iunt i al la Regione. 

Insomma, dopo i l parere del 
m in is t ro Donat Ca t t i n che 
nel piano di settore per la 
navalmeccanica ha previsto 
la chiusura def in i t iva per la 
Navalsud, un a l t ro colpo vie
ne in fer to a questo cant iere 
(ex Pellegrino) i cui dipen
dent i sono da ann i a cassa 
integrazione e in cui la GEPI 
ha già invest i to dieci mi 
l i a rd i . 

La vertenza con i l consor
zio por to r iguarda, in par t i 
colare, l'area da dest inare al
la Navalsud. I l consorzio in
f a t t i ha deciso di ubicare al
la calata Vigl iena, in corr i 
spondenza del l ' ormeggio 58, 
l ' impianto di incener imento. 

• Poiché ta le ubicazione in
teressa esattamente le aree 
promesse al la Navalsud, si 
rende evidente una plateale 
volontà di disattendere g l i 
impegni assunti in sede re
gionale, senza tenere assolu
tamente conto delle esigenze 
e dei gravi danni della Na
valsud » è scr i t to in un co
municato del presidente del
l 'azienda. 

€ Questi f a t t i gravissimi, do
po l ' ipotesi d i p iano di set
tore. costituiscono l'ennesima 
conferma di un disegno pre
ord inato ad impedire l 'u l t i 
mazione della r is t ru t turaz io
ne del cant iere e la conse
guente a t t i v i tà produt t iva 
che assicurerà 300 posti d i 
lavoro ». 

Il ministro 
Bonifacio alla 

commemorazione 
di Paolella 

TI consiglio dell'Ordine del 
medici-chirurghi della pro
vincia di Napoli domani al
le ore 17.30. nel salone delle 
conferenze in piazza Torret
ta, 9, commemorerà nel tri
gesimo della sua tragica 
morte il prof. Alfredo Pao
lella. titolare della cat tedra 
di antropologia criminale 
della seconda facoltà di me
dicina dell 'ateneo napoleta
no prof. Giuseppe Zannini. 

Alla manifestazione inter
verrà il ministro di Grazia 
r Giustizia sen. Francesco 
Paolo Bonifacio. 

avuto il conforto del voto fa
vorevole dell'assemblea citta
dina. Si at tende adesso l'ade
sione formale dell'Alitalia e 
noi tu t to dovrebbe scorrere 
secondo i tempi tecnici mi
nimi. 

La presenza della compa
gnia di bandiera è r i tenuta 
indispensabile: «Non voglia
mo dare vita a nessun car
rozzone — prosegue Stellato 
— nò a una società che im
provvisi che non abbia le ca
pacità tecniche e manageriali 
in grado di assicurarne la 
funzionalità e l'economicità 
di gestione, Ecco perchè ri
teniamo essenziale la presen
za. Dell'Alitalia cui ricono
sciamo queste doti di compe
tenza tecnica, del resto am
piamente dimostrate nella 
collaborazione fornita, at t ra
verso TATI, alla stesura dello 
schema di s ta tuto della socie
tà per azioni che andiamo a 
costituire ». 

Ora si t ra t ta di andare ra 
pidamente a un incontro t ra 
rappresentanti del Comune, 
della Provincia. dell 'EPT e 
dell'Alitalia per fissare anche 
le quote azionarie che saran
no, rispettivamente, rilevate. 
Per ottenere dal ministero 
dei Trasporti la concessione 
dei servizi occorre che la 
presenza degli enti locali nel
la società sia a lmeno del 51 
per cento. E' però pronao ' '" 
che questa percentuale au
menti considerevolmente per
ché l'Alitalia non sembra 
voglia andare al di là di una 
quota azionaria pari al 5 pei 
cento.. 

Un problema c'è e riguarda 
il capitale che occorre per 
l'avvio della società. « CI 
siamo incontrati più volte nei 
mesi scorsi — ci dice ancora 
il compagno Stellato — con 
rappresentanti della Regione. 
in particolare con l'assessore 
D P I Vecchio, quando era re
sponsabile del settore dei 
trasporti (con il nuovo, il so 
cialdemocratico Paolo Correa-
le. non abbiamo mai potuto 
parlare), sollecitando un suo 
ingresso nella società. Ma ci 
è s tato fatto osservare che la 
Regione preferiva s ta rne fuo
ri anche se era disposta a un 
finanziamento « una t an tum » 
per consentire il decollo della 
nuova società. Ci è s ta to an
che fatto notare che nella 
SPA sarebbe ent ra to l 'Ente 
provinciale per il turismo 
ehe poteva assolvere alla 
funzione di raccordo t ra la 
società e la Regione». 

Assicurato il finanziamento 
necessario per r is t rut turare 
anche 1 servizi (si dovrà 
ammodernarli , acquistare at
trezzature nuove), la SPA 
potrebbe iniziare la sua at t i 
vità sin dal primo gennaio 
prossimo. A questo punto c'è 
il problema del personale 
delle varie imprese private 
che a t tualmente gestiscono 1 I 
servizi a terra dello scalo ai"- I 
reo. E' chiaro che questo 
personale sarà tu t to assorbi
to dalla nuova società di ge
stione ma è a l t re t tan to evi
dente che i sindacati e i la
voratori dovranno essere vi
zili affinché gli organici di 
queste imprese private resti
no quelli che sono senza 
improvvisi e artificiosi gon
fiamenti che metterebbero la 
nuova società pubblica nella 
logica dell'impresa ' assistita 
mentre invece occorre ren
dersi conto che se ne deve 
fare una impresa economi
camente valida il cui bilancio 
quanto meno deve essere in 
pareggio. Ciò è realizzabile 
con una gestione corretta e 
anche perché il ministero dei 
Trasporti ha assicurato, tra
mite il sottosegretario Degan. 
che chiederà alla società 
pubblica un canone simbolico 
per la concessione dei servi
zi. Questi ultimi non saranno 
tutti gestiti d i re t tamente dal
la SPA. il cui s ta tu to prevede 
chiaramente la subconcessio 
ne di alcuni servizi a coope
rative di lavoratori. 

f^ges**»» 

Tra meno di un mese si voterà per i l rinnovo del consiglio comunale 

Cava: il PCI parla alla gente 
la DC, invece, gioca al ricatto 

I democristiani pretendono la maggioranza assoluta per poter governare da soli - Intanto 
la giunta di sinistra (in carica per l'ordinaria amministrazione) continua a lavorare bene 

Togni «invade» Orfei 
Clamorosa protesta, ieri pomeriggio, di Ivio 

Togni, uno dei titolari dell'omonimo circo. 
Si è incatenato ad uno dei piloni, all'altezza 
di circa venti metri, che fa da supporto 
all'intera s t ru t tura del tendone, sistemato 
nello spazio ant is tante il porto in via Ma
rittima. Motivo della protesta è s ta ta la 
precedenza data dal demanio al circo Orfci, 
che si installerà a Napoli dal dicembre pros
simo a gennaio. 

Come è noto, ogni anno nel periodo delle 
feste natalizie nella nostra cit tà è solito 
sistemarsi, nella zona di vin Maritt ima, un 
circo equestre. Proprio per evitare qualsiasi 
forma di favoritismo, la direzione generale 

del demanio ha stabilito una rotazione. Per 
la concessione dei permessi. E. per quest'an
no. il turno è toccato al circo degli Orfei. 

Ieri matt ina, però, lvio Togni (pur non 
essendo s tata accettata la sua richiesta) con 
una squadra di operai ha iniziato a siste
mare la s t ru t tura del suo circo. A questo | 
punto sono intervenuti alcuni vigili urbani 
che gli hanno chiesto di mostrare il per
messo del demanio. Ma Togni non ha po
tuto soddisfare tale richiesta. Si è giusti
ficato dicendo che quel posto veniva sem
pre lasciato disponibile agli Orfei. Se non 
ricordiamo male, però, il circo citato l 'anno 
scorso dovette trovare sistemazione in al t ra 
parte della ci t tà: al rione Traiano. Comun
que Ivio Togni si è rifiutato di lasciare 
libero lo spazio e arramp'candos: sul tra
liccio vi si incatenava (nella foto). 

CAVA DEI T I R R E N I — 
« Bisogna d a r e la paro la 
agli e l e t t o r i ^ cosi in que
s t i p r imi g iorn i di c ampa 
g n a e l e t to ra l e la DC cave-
se , Abbro in t e s t a , sp iega 
i mot iv i che h a n n o s p i n t o 
la DC a d e t e r m i n a r e lo scio
g l i m e n t o del consigl io co
m u n a l e . Non ci si a t t a r d a 
ad a r t i co l a r e mot ivaz ion i . 
Senz ' a l t ro pe r ché n o n ve 
n e sono, m a a n c h e perch»'-
è difficile, impossibi le an
zi per i de locali dover am
m e t t e r e che , dopo a n n i di 
c o n n u b i o con il MSI , Cava 
di cose nuove, di lavoro a 
livello a m m i n i s t r a t i v o n e 
iniziava a vedere solo ne
gli u l t imi mesi con la giun
t a g u i d a t a da l c o m p a g n o 
S a m m a r c o . U n a g i u n t a , in 
quest i g iorni a n c o r a in ca
r ica per la o r d i n a r i a am
min i s t r az ione , che lavora a 
p ieno r i t m o , quas i come se 
nu l la fosse successo. S t a 
p o r t a n d o ad esempio in 
quest i g iorni a compimen
to t u t t i gli a d e m p i m e n t i 
per g a r a n t i r e ai b a m b i n i 
delle m a t e r n e di Cava la 
refezione ca lda . 

V a n n o , i n s o m m a , a v a n t i 
le cose a v v i a t e da l l a giun
ta di s i n i s t r a , n o n o s t a n t e 
lo sc iog l imen to del consi
glio, vo lu to d a l l a DC, per 

e l imina re un * pericoloso » 
esempio di buon governo 
che in pochiss imi g iorni 
s t a v a d a n d o già prova del
le sue capac i t à . Non ave
vano voluto, p r ima , nean
c h e l ' in tesa e così u n ' a l t r a 
a m m i n i s t r a z i o n e era ca
d u t a . 

« T u t t o 11 po te re a n o i » 
ques to i n s o m m a il discor
so dei democr i s t i an i . E co
si q u a n d o non lo si può gè-
s t i r e a propr io comodo, per 
il peso e la forza dei par
t i t i del la s in i s t r a , v iene 
sce l ta la s t r a d a dello scio
g l imen to . Un r ag ionamen
to di comodo: e i n t a n t o da 
Te lecava i vari e sponen t i 
democr i s t i an i si sbraccia
no nel ch iedere al l 'e let to
r a t o la m a g g i o r a n z a asso
lu t a dei voti alla DC. In
s o m m a al l 'ar ia t u t t o per
c h é nul la cambi . 

Ma i n t a n t o il P a r t i t o co
m u n i s t a ha cominc ia to la 
c a m p a g n a e le t to ra le facen
do, a modo suo, * cont ro in

f o r m a z i o n e » : s a n i t à , edi
lizia, la condiz ione dei gio
van i e delle d o n n e , i mille 
p rob lemi i n s o m m a che af
fliggono Cava, ins ieme al
le ques t ioni dell 'occupazio
ne , sono al c en t ro di de
c ine di assemblee e r iun ioni 
di casegg ia to in cui i co
m u n i s t i d i scu tono con la 
gen t e , la i n fo rmano , chie
dono che decida. 

E così la c a m p a g n a elet

tora le d iventa per il PCI 
u n a ut i le occasione per sen
t ire quali sono le esigenze 
e i bisogni delle masse . 
quelli che i comunis t i da 
t e m p o avevano posto al 
c en t ro della discussione in 
consiglio comuna le e per 
i quali la g iun t a di sini
s t r a aveva iniziato a lavo
ra re . 

f. f. 

Lista n. 1 : PCI 

• MANIFESTAZ IONE 
PER LA CASA 
A P ISCINOLA 

Questa matt ina alle ore 
10,30 in piazza Tafuri si ter
rà una mani festa zi eoe per la 
casa organizzata dal comita
to dì lotta di Piscinola. 

1) Riccardo Romano 
2) Sammarco Giuseppe ( in

dipendente) 
3) A l fano M. Gabriel la 
4) Argent ino Aldo 
5) Avallone P. Caterina 
6) Bottiglieri Comincio 
7) Calvanese Flora 
8) D'Amico Giovanni 
9) D'Amico Tommaso 

10) D'Auria Francesco 
11) Della Monica Giuseppe 
12) Di Mar t ino Antonio 
13) Ferrara Matteo 
14) Ferrara Vincenzo 
15) F ior i l lo Raffaele 
16) For tunato Giovanni 
17) Galdi Francesco 
18) Giordano Fi l ippo 
19) Lambiase Raffaele 
20) Lambiase Sebastiano 

21) La Val lo Salvatore 
22) Masul lo Francesco 
23) Masullo Giul io 
24) Matr isciano Giuseppe 
25) Mauro Giovanni 
26) Melchionda M. Teresa 
27) Mughin i Achil le 
28) Palazzo Raffaele 
29) Palmentier i Pasquale 
30) Palmier i Giovanni 
31) Pisapia Domenico 
32) Ragone Francesco 
33) Rispoli Vincenzo 

1 34) Romano Giuseppe 
35) Senatore Aldo 
36) Sergio Emil io 
">) Siani Angiol ina 
38) Tan in i A. Matteo 
39) Trezza Gerardo 

l 40) Vi tale Fi l ippo 

Un bottino di pellicce, gioielli e danaro per 300 milioni 

Elegantissima prepara il «colpo» 
che i complici poi mettono a segno 

La banda arrestata al completo - Recuperata una sola pelliccia e qualche oggetto d'oro 

Da domani le consultazioni 

80 comuni discutono 
i problemi turistici 

Da domani avranno inizio 
le consultazioni sui problemi 
del turismo promosse dalla 
terza commissione permanen
te del consiglio regionale 
presieduta dal compagno 
Franco Daniele. Saranno a-
scoltati non più solo glt 
«addet t i ai lavori» (vale a 
dire enti per il turismo, a-
ziende di cura e soggiorno. 
operatori del settore). La 
consultazione investe innanzi
tu t to gli o t tan ta comuni della 
Regione con più spiccate 
vocaz.oni turistiche, le forze 
sindacali. le organizzazioni 
del tempo libero, la coopera
zione. 

Il dibatt i to investirà in 
partiolare i tre disegni di 

Sergio Gallo 

• ASSEMBLEA 
CON VALENZA 
A D AFRAGOLA 

Stamane alle 10.30 si svol
gerà un incontro-assemblea 
nei locali della cooperativa 
« La Jiuova casa ». in viale 
Cristo Re ad Afragola: L'as
semblea. organizzata dalla 
sezione PCI di Afragola rien
t ra nel quadro delle inizia
tive per la campagna di tes
seramento "79. All'incontro 
parteciperà il compagno se
natore Pietro Valenza. 

legge elaborati dalla prece
dente giunta regionale e pre 
sentat i poi da quella at tuale 
e le a l t re t tante propaste di 
legge avanzate dal Part i to 
Comunista. 

In particolare t ra queste 
ultime ve ne sono due molto 
Interessanti: quella relativa al 
contributi a imprese turisti
che e alberghiere per cui vi 
sono cento miliardi disponi
bili che vanno spesi presto e 
bene: l'altra per lo sciogli 
mento degli enti provinciali 
del turismo e dell'azienda di 
cura e soggiorno con il tra
sferimento delle funzioni ai 
Comuni e alle province. 

Intanto, promossa dall'as 
sessorato regionale al Turi
smo. si è svolto un incontro 
con i rappresentanti regionali 
delle organizzazioni sindacali 
CGIL. CISL UIL Secondo 
quanto afferma un comunica
to della regione. le organizza
zioni sindacali hanno espres
so apprezzamento per la lo
gica nella quale si colloca il 
piano promozionale elaborato 
dall 'Ente provinciale per il 
turismo di Napoli: si t ra t te 
rebbe di un piano che ri
sponde alla razionalizzazione-
delia spesa nel settore e che 
può costituire uno strumento 
di coordinamento di pro
grammi e iniziative che al
trimenti opererebbero in or
dine snarso. 

Tre persone sono state ar
restate perché riconosciute 
responsabili di un furto com
piuto il dieci ottobre scorso 
nella casa-laboratorio della 
signora Anna Sorrentino. 48 
anni, via del Parco Marghe
rita 4: furaio asportate cin
quanta pellicce, pelli ancora 
allo stato grezzo, gioielli e 
contanti per un valore com
plessivo di trecento milioni di 
lire. 

Questo furto non risultavo 
isolato. N'e erano stati com
piuti anche altri e tale inten
sificazione dell' attività dei 
ladri verso i laboratori di 
confezione di pellicce induce
va il capo della squadra mo
bile. il dr. Agostino Bevi 
lacqua. a disporre che le in 
clarini fossero particolarmen 
te intense. L'incarico veniva 
affidato al dr. Ciro Del Du 
ca che interrogava a lungo 
la derubata o apprendeva 
che il giorno prima al labo-

Incontro per le 
terre di Persano 

Una dctegsiioie di co'fivatori 
deità Volle dsl Scie, r i lotto per 
chlcdsre l'uì'iizzsz^one produttivi) 
dì'le te-re d : Pe.-sano, s' e ri cen
trala con i! pres :d:ntc d:!Ì3 coro
ni ss cri» d fcì-3 do a Camera, ono
revole Pao'o V.ttcre: ' i . L'co. Vit-
torcl l i . a! quale e stata illustiata 
Va s'tiiszicnc venutasi a creare a 
Pe-sano dosa Vi lot'o iptrcptesa 
da ; coltivato-:, ha d':h:a.-oto la 
propria d-soco'b: tà ad esamnare 
il p-oblsma ossame a! m'n'stio 
del o d.feso, a' fine di rendere 
repidemente u! i.rrab"!; !« te-re di 
Persrno. a f i i " produttivi. L'onore-
velo V t tcre" s e imp=cre!o a 
dure LT-3 - sposta 3' co!t,»atori 
d;!!a Valle de. Sele cnt--o d ec. 
g c r i ' . 

ratorio s'era recata una don
na elegantemente vestita, i 
capelli color rame, che ave
va chiesto di vedere alcune 
pellicce. S'era trattenuta a 
lungo, aveva osservato beiife 
la disposizione dei locali, e 
jK)i era andata via senza nul
la acquistare. Questo partico
lare insospettiva l'investiga
tore che attraverso la descri
zione fornita dalla Sorrentino 
faceva elaborare dagli spe
cialisti della squadra scien
tifica un identikit. I tratti 
somatici corrispondevano a 
quelli di una vecchia cono-
.teenza della polizia. Maria 
Rondinella. 43 anni, abitante 
in via Gabriele Rossetti 38. 
nota per i suoi trascorsi di 
ricctt-atrice. La donna è spo
sata con Salvatore De Fal
co. suo coetaneo, anche lui 
ben noto per aver subito con
danne varie per furto. 

L'altra notte le guardie fa
cevano irruzione in casa del
la Rondinelle! e vi sorprende
vano anche il marito nonché 
un altro complice, Alfredo 
Perrella di 22 anni, domici 
liato al rione Traiano, via 
Marc'Aurelio 151. Nel corso 
della perquisizione le guar
die trovavano una pelliccia e 
qualche oggetto d" oro di 
scarso valore che. successi
vamente fatti esaminare al
la Sorrentino, risultavano tra 
quelli che le erano stati ru 
bati. 

I tre sono stati tratti in 
arresto e denunciati per fur
to. La don«ia aveva riferito 
ai due uomini la disposizio
ne dei locali della casa labo
ratorio e questi avevano com
piuto materialmente il furto. ] 

A Salerno dopo una lunga seduta 

Il consiglio comunale approva 
il regolamento dei consultori 
Presenti in aula un gran numero di donne - Una discussione ampia e articolata 

SALERNO — Il consiglio co
munale di Salerno ha appro
vato nella sua ultima sedu
ta il regolamento per i due 
consultori previsti in città 
dal piano regionale. All'ap
provazione si è giunti dopo 
un lungo dibatti to che spes
so è andato anche al di là 
della questione in discussio
ne ed ha riguardato il modo 
stesso di lavorare della giun
ta Ravera. 

Alla seduta del consiglio 
ha partecipato un gran nu
mero di donne e di cittadini 
che hanno cosi risposto al
l'invito a partecipare alla 
riunione che era stato loro 
rivolto dal gruppo consilia
re e dal comitato cittadino 
del PCI. Durante la seduta 
è stato anche letto un co
municato che era s ta to stila
to li per li dalle donne pre
senti in aula e con il quale 
si chiedeva un più sintetico 
svolgimento del dibatti to ed 
una positiva votazione. 

Il regolamento approvato 
dal consiglio era stato ogget
to l'altra sera di una lunga 
riunione alla quale avevano 
partecipato tut te le forze 
politiche che compongono la 
maggioranza (DC. PCI. PRI 
e PSI>: anche a quell'inter 
partitico aveva preso parte 
una delegazione di donne del 
coordinamento democratico. 

E' cosi s ta to superato, dun
que. l'ultimo ostacolo alla 
istituzione dei consultori che, 
secondo le donne del coordi
namento democratico di Sa
lerno. dovranno sorgere nel
le zone meno servite della 
cit tà e cioè il centro storico 
e la zona orientale. 

Assemblea 
sul sistema 

portuale 
napoletano 

Il 20 novembre prossimo al
le ore 9,30, d'intesa col pre
sidente del consiglio regio
nale, Mario Gomez D'Ayala. 
è indetta un'assemblea delle 
forze politiche, sindacali ed 
economiche della Regione 
Campania nella sala della 
presidenza del consiglio — 
palazzo Reale — sul tema: 
« Sviluppo e riorganizzazirtic 
del sistema portuale napole
tano e ccntributi degli enti 
consortili — H'iee di riforma 
della legge istitutiva del 
C.A.P. ». 

Si t ra t ta di una iniziativa 
quanto mai urgente ed op
portuna. anche a seguito del
le discussioni che si sono te
nute sull 'argomento in vai.e 
sedi, per approfondire l'esa
me della questione e per por
re l'ente, quindi, in condizio
ne non solo di sopravvivere. 

Convegno 
nazionale 

sulla legislazione 
regionale 

Ad iniziativa del consigli 
delle Regicni a s ta tuto ordi
nario e speciale e delle Pro
vince autenome, si svolgerà 
a Napoli — sala dei Baroni 
al Maschio Angioino — nei 
giorni 1 e 2 dicembre 1978 il 
convegno nazionale su legi
slazione nazionale e regio
nale. 

Le due relazioni ufficiali 
saranno svolte rispettivamen
te dal prof. Franco Bassani-
ni che parlerà del rapporto 
tra Parlamento e Regicni. I 
lavori del convegno saranno 
aperti con l'intervento del 
presidente del ccnsiglio re
gionale Mario Gomez D'Aya
la dopo il quale seguirà la 
relazione introduttiva del 
presidente del consiglio re
gionale della Toscana Loret
ta Mcntemaggio. 

VOLKSWAGEN 

il meglio su "misura" 

f ima...I mente 
mobili 
a prezzi 
di fabbrica... 

anche 

anticipo 
in 4 anni 

^ i ^ .<, 
& * : ^ <V 

esposizione permanente 

V I A MASULLO • QUARTO (NAPOLI ) tel.8761092-8761158 

s<A> 
PERCHE' VALUTIAMO IN PIÙ' 
LA VOSTRA VECCHIA AUTO 
MA AFFRETTATEVI 
E' UNA OCCASIONE 
LIMITATA NEL TEMPO 

SIMCA 

X DEAN GARS 
VIA APPI A SUD Km. 17,400 
Tel. 890.69.27 - AVERSA 

s.r.l 

. In tante versioni. 
Perche possiate scegliere la Golf 

sulla vostra giusta misura. 
Tre motori a benzma: 

««2! 0 0 c m c JZ? C V ) e , 4 0 k m h - 1500 eme (75CV> e l58Wr,h-
1000 cmc (1KJCV) su'ia sport/va GTI per una velocita di I32krnh. 

\Jn diesel di 1500 erne (50CV) 
che consuma 56 ttn d< gasolio ogr* XX) km. 

Carrozzeria a tre e a coque porte. 
Per motti modellf consegna immediata 

..e per un giro di prova 
le troverete qui 

Concessionaria per la provincia di Napoli ^ ^ ^ ^ P ^ 

C A R M I N E C A R U S O WffM 
VENDITA - ASSISTENZA - RICAMBI IlVfjl 

tTre<to nazion. lann'r ca km 10.500 ccrd ro (NA) • L ^ A ^ M 
• r.-I-T-,. i n i 3594 831 3653 B k ^ V 

Rina iì settimanale , 
_ aperto al confronto critico 

S C I un^snat0 m una molteplicità 
•#-£1 di direzioni 
^ d attento ai fatti del giorno 


